
 
 

 
 

 

 

 

Chers frères et sœurs, 

Nous abordons les deux mois de vacances d’été. C’est un temps de repos et de voyage.  

Repos : reposons-nous dans le Seigneur ! Prenons le temps de Le fréquenter, par la prière, la méditation 

biblique. La vie mène à la dispersion, le recueillement nous amène à l’essentiel. 

Le temps des vacances nous permet de contempler la beauté de la nature tout en explorant notre jardin 

intérieur, qui nous fait chanter la bonté de Dieu. 

« Le chant de la nature me dit que la souffrance face à un échec, face à une situation dure à vivre, ne dure 

pas ; qu'elle s'efface pour laisser place à la joie de vivre en accord avec soi, en s'aimant, en aimant les autres.   

Le chant de la nature me crie que vivre c'est explorer librement le champ infini du chant des cœurs, des 

chants de l'âme.  

Le chant des cœurs, les chants des âmes sont les chants les plus beaux, ceux qui nous amèneront à cette 

paix, à cette sérénité, à cette harmonie dont nous rêvons tous, chacun dans notre coin, sans savoir comment agir 

pour que ça devienne réalité.  

En cet été qui s'annonce, libérons nos cœurs, libérons nos âmes, écoutons-les et laissons leurs chants 

s'envoler vers les autres.  

Profitons de ce temps de repos, ce doux temps de l'année, où il fait bon s'adonner au chant de la nature ». 

(Revue « En Église », Canada) 

Aide-nous, Seigneur, à donner à nos corps un repos suffisant, 

à nos esprits le calme et la paix. 

Garde nos âmes et nos cœurs largement ouverts à tous nos frères et sœurs. 

Garde nos pas, Seigneur, afin que sur la route, à la mer, en montagne, 

nous soyons gardés de tout danger. 

Éclaire-nous, Seigneur, que nous soyons capables d’accueil 

et plus enclins à chercher ce qui unit que ce qui divise. 

Donne à ceux qui ne partent pas un peu de repos 

dont tu nous gratifies si largement. 

Et ramène-nous au sein de la communauté 

plus disposés et plus vaillants à travailler dans l’Amour. 

 

 

BONNES VACANCES À TOUS ! 
 

Père Jean-Baptiste LÊ, curé 
  

VACANCES … VOYAGE … 

INTÉRIEUR … ! 

Paroisse St Jean - Ste Germaine CACHAN 
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Action de grâce 

 

Pour clore l’année paroissiale d’une belle manière, rien de telle que de faire un bouquet d’actions de grâce 
pour ce que nous avons vécu !  Extraits :  

Tout d'abord je rends grâce en tant que catéchiste et animatrice au catéchuménat car Jésus brille dans le cœur 
de chacun, petit jeune ou adulte. Jésus leur parle et chacun fait le défi à leur niveau de bien vivre, changer et de 
pardonner pour atteindre le but final dont la vie éternelle qui commence ici-bas. 
Puis je rends grâce que le Seigneur me permette de le louer en chantant dans la chorale toujours avec joie en 
alto et aussi que j'ai pu suivre des formations de chantre pour pouvoir de temps en temps conduire l'assemblée 
à prier. 
Et enfin je rends grâce que la Top se déroule à merveille avec un groupe uni et fraternel pour permettre 
d'apporter lors d'un repas un moment de détente et de retrouvaille avec des invités presque inhabituels 
Je rends grâce pour la grande famille fidèle de Ste Germaine et ma petite famille car on tient bon pour faire 
avancer la barque de notre Eglise en la rendant résistante et forte malgré les tempêtes qui peuvent la secouer.
            Véro D. 

Préparation au baptême des petits enfants  

La dernière réunion de préparation nous avons accueilli 4 couples. 
Nous commençons par un tour de table pour nous présenter les uns aux autres et faire connaissance ; une 
maman vient pour faire baptiser son 4e enfant. Je lui demande l’âge des aînés et leur parcours à la catéchèse et 
nous découvrons que son 3e enfant est porteur de handicap et n’a pu suivre le parcours habituel. 
Jean Baptiste lui propose alors un accompagnement particulier avec une personne du diocèse ; la maman est 
heureuse !            Martine G. 

La pépite de l'année : assister à la première Communion de 6 jeunes de mon groupe de KT après les avoir vu 
grandir dans la foi depuis 3 ans (KT CM).       Claire G. 

J'ai reçu de vous tous un accompagnement dans mon deuil de différentes manières : Je ne connaissais 
quasiment personne de la paroisse St Jean et surtout de Ste Germaine. Maintenant je connais vos visages, (je 
dois m'améliorer pour les noms), votre implication dans les 2 paroisses ... les sourires, les petits mots de 
sympathie, un simple bonjour où l'on voit dans les yeux de l'autre que vous êtes reconnue ... ça fait du bien je ne 
me sens pas seule, je sais que je peux appeler si j'avais un souci et d'ailleurs cela s'est produit et j'ai été aidée 
tout de suite ; c'est si précieux ! vous êtes tous si précieux.    Christiane D 
PS mon service : les fleurs de l'Eglise St Jean et une aide à Philippe Damsin pour la location des salles de St Jean. 

Service préparation au mariage 

L’équipe des couples accompagnateurs, dont Bernard et Simone Baudry, Bernard apportant à tous son appui, a 
accueilli en Doyenné une vingtaine de couples de fiancés se préparant au sacrement de mariage. 
Nous te remercions Seigneur, pour tous les magnifiques moments de partage que nous avons vécu, en petite 
équipe et lors des séances collectives avec l’ensemble des fiancés, jeunes ou moins jeunes. Tous, ils sont en 
chemin et sont amenés à porter et à témoigner dans leur vie de couples la joie et la puissance de Ton amour 
pour tous les hommes.         Yves E. 

Seigneur, nous te disons merci pour cette année qui nous a permis catéchistes, comme des veilleurs 
d’accompagner, d’écouter tous ces enfants qui ont décidé de partir à ta rencontre et de se laisser guider par ton 
amour dans la joie, le rire. Permets-leur de continuer ce chemin joyeux en faisant toujours résonner en eux ta 
Parole. Merci, Merci Seigneur       Murielle E. 

Eglise Verte : Les progrès sur la vaisselle en dur, qui ne fait plus polémique. A la fête paroissiale, la vaisselle a été 
un bon moment fraternel.           François 
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A venir … 
 
Presbytérium 

Lundi 09 septembre, un évènement dans notre paroisse avec l’accueil à Ste Germaine du presbytérium du 
diocèse pour leur réunion de rentrée : environ 80 prêtres seront présents autour de notre évêque, Mgr 
Dominique Blanchet ; Ils vont se réunir et prendre le repas du soir que nous devons assurer : nourriture et 
service de table ; 
Nous avons besoin de vous, et comptons sur vous. Merci de vous signaler à l’accueil si vous avez la possibilité de 
participer à cet accueil 

 
Calendrier  

  

  

Maison d'Évangile (Monique) Changement de date : 
Vendredi 5 juillet à 18h avec un repas partagé - Ste Germaine 

Rentrée Paroissiale Presbytérium Lundi 9 septembre 18h30 (Repas et service gérés par les paroissiens) 

Rentrée Paroissiale Dimanche 13 octobre – Ste Germaine 

Inscription catéchisme – 2 rendez-vous 
possible 

Samedi 7 septembre de 10h00 à 12h00 - Ste Germaine 
Samedi 14 septembre de 10h00 à 12h00 - Ste Germaine 

Catéchuménat 

La pépite que je garde précieusement au fond du cœur, ce sont les 7 baptêmes à la vigile pascale du 30 mars, 
avec les témoignages spontanés de chacun des baptisés sur son cheminement, ainsi que la préparation qui a 
précédé ces baptêmes.  
Il y avait 2 adultes Martin et Pascal préparés par le service catéchuménat de la paroisse, 4 lycéens Alexane, 
Taïna, Emmanuel et Samuel préparés par l’aumônerie des jeunes du doyenné, et Christopher, jeune adulte 
porteur de handicap préparé par la Catéchèse spécialisée du diocèse. 
Comme les 4 lycéens et Christopher habitaient et avaient habité Cachan, il nous a été demandé de les intégrer à 
notre préparation au baptême à partir du moment des scrutins qui ont lieu pendant le Carême. Ils ont constitué 
une belle petite cellule d’Eglise, avec diversité d’âge et d’origine. Alléluia !  Thérèse L. 

Eveil à la foi 

Seigneur je te rends grâce pour les parents qui ont inscrit leurs enfants à l’éveil à la foi cette année et qui m’ont 
permis d’être témoin de ton amour pour les Hommes à travers des échanges fraternels. Je te remercie Seigneur 
de nous avoir envoyé Claire qui nous accompagne dans le service depuis septembre dernier. Amen.  
            Vanessa S. 
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Ce que nous avons vécu … 

10ème anniversaire du diaconat de Bernard BAUDRY et Antoine LECLERC 
 

Avec Antoine et Bernard, la communauté paroissiale a célébré le dimanche 2 juin 
2024 à Sainte Germaine de Cachan la messe en action de grâce pour leurs dix ans 
du diaconat. Ils nous ont partagé, eux et leur épouse respective, leurs 
témoignages que nous avons le plaisir de rapporter ici : 

Témoignage d’Antoine 

Être chrétien c’est suivre le Christ, c’est cheminer avec Lui, c’est recevoir de Lui ce qui nous fait vivre, recevoir 

de l’amour pour en donner à notre tour. Cela nécessite de rencontrer Jésus, de l’écouter, de se nourrir de Lui ; 

et je vous pose la question : où rencontre-t-on Jésus ? 

• Certains répondront : dans la prière, et tout particulièrement dans l’eucharistie quand on communie ; et 

aujourd’hui nous fêtons cela avec la fête du Saint Sacrement du Corps et du Sang de Jésus 

• D’autres diront en lisant la Parole de Dieu dans la Bible, et c’est très vrai 

• D’autres encore diront en rencontrant, en accueillant, en prenant soin de nos frères et sœurs en 

commençant par les plus petits, les exclus, les pauvres 

Alors chacun doit-il choisir sa manière à lui de rencontrer Jésus, celle qu’il préfère entre prier/célébrer, ou 

bien écouter/proclamer la Parole de Dieu ou bien aimer/prendre soin de son prochain ? Doit-ton choisir entre 

être prêtre prophète ou roi ? Je ne crois pas, et chaque baptisé est à la fois prêtre, prophète et roi. Cela n’a 

pas de sens de prier ou communier si on ne se nourrit pas de la Parole de Dieu, si on ne se met pas au service 

de nos frères et sœurs. De même on ne peut pas aimer son prochain si on ne puise pas à la source de la prière 

et des sacrements, ou si on n’est pas imprégné de la Bible. 

Et dans tout cela, quel rapport avec le diaconat ? Eh bien je crois que le diacre est chargé de rappeler, de 

témoigner que pour suivre et rencontrer le Christ, il faut être le serviteur de ses frères et sœurs. J’essaie de 

mettre cela en pratique chaque jour, d’en être le témoin. On me demande souvent où je suis diacre ? Eh bien 

je suis diacre là où je suis à l’instant présent : dans ma famille, dans mon travail, là où l’évêque m’envoie en 

mission. Je crois que partout où l’on vit, où l’on rencontre du monde, on peut se mettre au service, et 

témoigner que cela rend heureux parce que cela conduit à rencontrer Jésus à travers son frère ; bien sûr cela 

est particulièrement vrai et visible dans les missions où l’évêque m’a envoyé : 

• Comme aumônier de prison à Fresnes, je rencontre la misère, et je découvre que Jésus est bien 

présent ; souvent la parole des détenus m’aide à recevoir la Parole de Dieu et à préparer les homélies 

• Aux Equipes Notre Dame où l’on nous a confiées, à moi et mon épouse Thérèse, des responsabilités, 

j’essaye de faire attention aux plus petits, aux blessés de la vie, de me rappeler que le responsable est 

d’abord au service de chacun, soucieux de donner la parole à chacun 

Pour conclure je dirai que c’est une chance que notre anniversaire d’ordination diaconale soit fêté le jour de la 

fête du Saint Sacrement du Corps et du Sang de Jésus. Cela souligne les interactions entre les 3 manières de se 

mettre à l’écoute et à la suite de Jésus. Je le vis particulièrement au moment de l’élévation pendant la messe ; 

quand je tiens le calice, j’ai l’impression de tenir dans mes bras, et de présenter à Dieu tous ceux que j’ai 

rencontrés, avec leurs joies, leurs peines, leurs difficultés, leurs vies 

Témoignage de Thérèse LECLERC 

Il y a 10 ans, dans cette même église, je disais Oui dans la confiance à l’aventure du diaconat auprès 

d’Antoine. 

Durant ces 10 années, nous avons eu la chance de vivre une mission en couple au service des Equipes 

Notre-Dame, comme responsables pour la France, puis comme membre de l’équipe internationale.  

Occasions de belles rencontres, de travailler ensemble tous les 2 –c’était un défi, mais on y est arrivé !- 

de grandir dans la foi, et dans notre amour de couple, de voir que le sacrement de mariage est universel, 

malgré les différences de culture.  
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J’ai découvert la fraternité diaconale, c’est un réel soutien et pas un vain mot : nous l’avons 

expérimentée lors d’un pèlerinage en terre sainte avec des diacres et leurs épouses, que nous avons eu la 

chance de vivre juste avant l’ordination, puis lors des nombreuses formations, temps fraternels, lors des 

épreuves de santé aussi. 

La mission d’Antoine comme aumônier de prison à Fresnes me fait découvrir un monde difficile avec 

des souffrances, de la violence mais aussi de belles choses, par exemple lors d’un baptême de détenu à 

Pâques l’an dernier. Je participe parfois à des messes à la prison. Je suis moi-même investie dans une 

association qui accueille les familles de détenus à Fresnes, avant et après le parloir. 

Par ailleurs, je suis responsable du catéchuménat sur la paroisse, et suis témoin de l’action de l’Esprit 

Saint chez ceux qui viennent à nous pour demander un sacrement. 

Je ne cache pas que c’est un exercice constant d’équilibre pour veiller sur l’agenda avec les très 

nombreuses sollicitations, et la famille qui s’est agrandie et qui reste notre priorité : nous avons maintenant 8 

petits-enfants (2 à l’époque de l’ordination). Nous remercions nos enfants dont la présence aujourd’hui et le 

soutien toujours sont très importants.  

Alors, m’appuyant sur ces dix années, je dis OUI pour continuer l’aventure, certains que Dieu est à nos côtés.  

Témoignage de Bernard BAUDRY 

Lors de mon ordinaUon dans ceVe église il y a dix ans, l’évêque m’a envoyé en mission auprès des plus 

pauvres. Au Secours Catholique où j’étais depuis 7 ans et j’y suis encore sur la même quesUon du logement ; 

comme quoi, les problèmes ne se résolvent pas facilement. 

Et puis aussi pendant quatre ans où j’ai pris, par hasard, la responsabilité de « Août Secours 

Alimentaire ». Et la diaconie des Roms. Et les tables ouvertes paroissiales.  

Dans chacune de mes acUons sur le diocèse, j’ai cherché à rencontrer les plus pauvres, les plus peUts, 

les plus isolés.  

Et puis, un mois après l’ordinaUon, il y a eu la découverte de Madagascar, passionnante et la fondaUon 

de l’associaUon Madia.  

Aussi je vous remercie d’avoir accepté que bien souvent j’invite ces pauvres de Jésus à notre 

eucharisUe du dimanche et parUculièrement au moment de l’homélie.  

Je me vis comme un porte-voix de ces personnes que souvent l’on n’entend pas, dans la société. 

En Église, le pape nous appelle sans relâche à abaVre nos murs pour les rejoindre.  

Il me semble que, grâce à votre aide, j’ai approché un peu plus le Christ sur les croix d’aujourd’hui. 

Témoignage de Simone BAUDRY 

10 ans de vie conjugale avec un mari diacre, qu’ai-je vécu depuis son ordinaUon ? Femme dont le mari 

est diacre permanent ou pour faire plus court Diaconana. J’ai d’abord découvert une nouvelle famille : la 

famille diaconale. Sur le diocèse de Créteil nous sommes une cinquantaine d’épouses de diacres, nous avons 

besoin d’échanger ce que nous vivons, d’où des groupes de paroles ; Cela est important de partager ce que l’on 

vit afin de savoir comment on se posiUonne par rapport aux paroissiens, aux diocésains car le regard des 

autres a changé : -Nos prêtres sachant que nous avons suivi les années de formaUon avec nos maris nous 

appellent au service. Pour moi en ce moment c’est le Service Evangélique des Malades. -Bernard n’a pas reçu 

de mission en couple. Sa mission : la fraternité. Depuis 36 ans nous sommes laïcs passionistes. Leur charisme : 

l’événement passion–résurrecUon. CeVe famille nous aide par la relecture de notre vie, par des formaUons sur 

la prière, à enrichir nos vies de couple et de foi.  

Le diaconat n’a rien changé. Notre engagement auprès des migrants et des personnes défavorisées n’a 

fait qu’augmenter, Bernard vous en a fait part. -Un évènement important pour moi a été la retraite. Depuis 6 

ans j’ai arrêté ma profession de chirurgien-denUste. Je me suis engagée dans un réseau social dentaire qui me 

permet d’aller à la rencontre des plus défavorisés pour les aider à trouver la possibilité de se faire soigner. 

Vous savez que les soins dentaires cela coûte cher !! et souvent liés à la douleur.  

Nous restons un couple témoin acUf de la solidarité. 
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Pèlerinage de Lisieux du samedi 8 juin 
 

Les jeunes du KT 6èmes/5èmes ont participé samedi 8 juin 2024 à un pèlerinage conçu tout spécialement pour 
les jeunes de 6ème/5ème qui se déroule à Lisieux en Normandie sur les sites où Ste Thérèse a vécu. 
Le groupe de la Paroisse Saint Jean Sainte Germaine étaient composés de 14 jeunes et 5 accompagnateurs (2 
catéchistes, Arnaud C et moi-même, et 3 mamans que nous remercions). 
Ce pèlerinage s’inscrit dans une démarche de tous les diocèses d’Ile de France organisée par l’association 
Enfance Missionnaire et permet aux jeunes de se rendre compte qu’ils ne sont pas seuls sur le chemin de la Foi. 
En effet environ 1.500 jeunes de 6ème/5ème se sont retrouvé lors de cette journée pour mettre leurs pas dans 
ceux de Ste Thérèse et vivre leur foi autrement. Le thème du pèlerinage 2024 était "Avec Thérèse s'unir à Jésus"  
Le Pèlerinage a été préparé par les catéchistes, Arnold L. et moi-même, lors de séances de KT : découverte de 
Sainte Thérèse, réalisation du panneau de présentation de la paroisse, panneau-message à une 
équipe d’une autre paroisse…. 

Ste Thérèse étant la Ste 
Patronne des Missions, les 
jeunes ont été invités à 
participer à un projet de 
l’enfance missionnaire en 
Thaïlande. L’objectif était de 
ramasser des fonds pour 
contribuer au projet des sœurs 

du Bon Pasteur à Phuket en Thaïlande d’aide à la scolarisation et aux repas de cantine pour des enfants Birmans. 
A la fin de la messe du 26 mai dernier à Sainte Germaine, les jeunes ont assuré la vente de gâteaux qu’ils avaient 
eux-mêmes préparé avec leur parent. Les jeunes ont récolté 192€. Il faut y ajouter les 38€ de dons de paroissiens 
de l'Eglise Saint Jean effectués lors d’une quette impromptue après l'annonce faite à la messe du samedi 25 mai. 

Le jour du Pèlerinage, samedi 8 juin, la journée a commencé par une célébration d’accueil dans la 
basilique qui rassemble près de 2000 jeunes des 6 diocèses de la région Ile de France. Elle était animée par un 
chanteur de musique catholique et l’on a beaucoup chanté. Le don de la Paroisse de 230€ a été remis dans une 
corbeille dédiée. 
Nous avons ensuite la chance de visiter le dôme de la Basilique Sainte Thérèse de Lisieux puis le carmel dans 
lequel Ste Thérèse est restée 9 ans avec 3 de ses sœurs.  Après le pique-nique sous un beau soleil sur le parvis de 
la Basilique, nous sommes allés écouter le témoignage de chrétiens engagés : 2 sœurs, l’une venant de la 
Dominique et l’autre de Colombi, ayant rejoint une congrégation de sœurs en France 
Enfin, cette journée s’est terminée par un temps eucharistique, une messe dans la basilique célébrée par Mgr 
Crepy, évêque du diocèse de Versailles, avec des prêtres venant de toute l’ile-de-France et de Lisieux. 
Imaginez la surprise et l’émotion des jeunes dans l’immense basilique où 1500 jeunes chantent, crient tous 
ensemble comme lors d’un concert, en agitant des foulards (de couleur verte cette année pour les jeunes du 
diocèse du Val-de-Marne), ou bien lorsque ces mêmes 1500 jeunes rassemblés sont capables quelques minutes 
plus tard de prier dans un silence total pendant 5 minutes (et c’est le sablier de l’évêque présent qui fait foi !). 
En l’attente du retour en car, les jeunes ont profité de l’esplanade de la Basilique pour des jeux collectifs et de 
courses. 
Cela a été une journée très riche en rencontres, témoignages et souvent très forte en émotion. 
           Murielle Rabord 
 

Temps convivial avec la communauté orthodoxe samedi 8 juin à St Jean 
 
Les paroissiens et paroissiennes de St Jean ont été invité à un repas convivial avec la communauté orthodoxe qui célèbre 
régulièrement à l’église St Jean. Ce fût l’occasion de faire connaissance et d'échanger avec les membres de la communauté. 
L’accueil fût chaleureux et les mets à profusion ! 
  



 Feuille Paroissiale de juillet août 2024  Page n°7 

Formation Parole de Vie, recollection  

Nous avons clos la formation Parole de Vie par un temps de recollection ; cette formation a été suivie par un 

40aine de personnes du doyenné (principalement de Cachan) et nous continuerons l’année prochaine à nous 

former de cette manière ! Ces formations sont ouvertes à tous, que nous soyons initiés à l’Ecriture ou pas !  

Le 23 juin, la fête paroissiale 
 
La fête paroissiale a tenu toutes ses promesses, petits et grands, jeunes et vieux se sont réjouis ensemble toute la journée ; 
un grand merci à toutes celles et ceux (nombreux) qui ont contribués à ce succès. Ne pouvant tous les citer, une mention 
spéciale à l’équipe de Philippe et Jeanine L. pour la logistique des lieux, l’apéritif et le repas, ainsi qu’à Pascale L pour la 
coordination de l’ensemble de la journée, et à Vanessa pour la Kermesse qui a ravi les enfants et bien sûr les animateurs de 
tous les différents ateliers !  

 

 
 
 

L’apéritif 

Le repas et la vaisselle 
fraternelle 



 Feuille Paroissiale de juillet août 2024  Page n°8 

Autres informations … 
A l’église Sainte Germaine, pour votre prière, vous avez des cierges à l'effigie de notre patronne ! 

 

Au-delà de la paroisse … 
 

Sport fraternel 

Sport et fraternité sont les maitres mots de cette année 2024, année des Jeux à Paris. 
Il se trouve que la devise des Jeux « Plus vite, plus haut, plus fort » a été inventée dans notre diocèse, à Arcueil, 
par le Père Henri Didon, ami de Pierre de Coubertin. A  
POUR VIVRE LES JEUX EN ÎLE-DE-FRANCE, DANS L'ESPRIT DES JMJ, les jeunes de 18 à 35 ans sont invités à 
participer à Holy Games (voir sur le site du diocèse) 
 

Vivre un été solidaire « plus frères » – appel à bénévoles 

« Les médias nous informent abondamment des jeux olympiques et paralympiques qui se tiendront très 
prochainement tout près de chez nous. 
On parle un peu moins des situations de grandes précarités qui demeurent et sont même aggravées : 
Déplacement des personnes logées en hôtel social pour faire de la place aux touristes-supporters des Jeux, 
éloignement de Paris des personnes qui vivent dans la rue, en particulier beaucoup d'enfants avec leur maman… 
Le diocèse et notre évêque proposent que nous soyons "plus frères" pour aller "plus loin et plus haut"... 
Et, à cet effet, le pôle solidarité du diocèse et plusieurs paroisses prévoient la mise en place d’actions de 
solidarité cet été, plus particulièrement pendant la période des Jeux Olympiques, du 26 juillet au 11 août : 
accueil de jour à Charenton et Saint Mandé, mise à l’abri la nuit à Fontenay, Vincennes et Créteil, 
Hébergement solidaire à Créteil, St Maurice et Charenton… 
Sans oublier les deux centres de distribution août Secours Alimentaire à Créteil et Villejuif. 
Vous êtes là une semaine ou tout l'été pendant cette période et vous souhaitez vivre un "été solidaire" 
Présentez-vous à l’issue de la messe, demandez le lien ou l’adresse mail pour vous inscrire comme Bénévole  
Merci d’avance pour votre contribution 
  

Pièce de Théâtre qui conquit les spectateurs 
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Horaires d’été et coordonnées  
Horaires et Lieux des Offices religieux de la paroisse 

 Ans  

 

 Secrétariat 

 

Petite prière du matin : 
 

Mon Seigneur et mon Dieu, saint Thomas. 
Jésus est là qui nous regarde avec amour. 
Seigneur Jésus aide-moi à prendre la main 
que tu me tends, tout le temps, pour rester 
sur le bon chemin que tu m’as tracé. 
Père aimant, Père amour, 
je m’incline devant toi ce matin 
pour te demander l’aide ton Esprit 
pour penser, pour agir, dans ma relation 
aux personnes, en particulier avec ………………………. 
Saint ………………………., saint ……………………….., 

j’ai besoin de vous aussi. 
Au nom du Père miséricordieux, 
je crois à la miséricorde du Père, 
de son fils Jésus ressuscité, j’y crois, 
et de son Esprit saint, j’y crois. 
Amen. 
Auteur anonyme. 
 

 
 

Coordonnées de la paroisse : 
 

Juillet 

Vendredi à la chapelle Sainte-Germaine : 

- à 8h40 : office des Laudes 

- à 09H : Messe 

 

 

Samedi à 18h00 à St-Jean : Messe dominicale anticipée  

Dimanche à 10h45 à Ste-Germaine : messe dominicale 

Coordonnées 

Ste Germaine  : 38 Avenue Dumotel CACHAN 

St Jean   :  15 Rue de Verdun CACHAN 

TEL       :  01 46 65 13 74 

Jean Baptiste Lê   06.12.33.61.15 

 

Août 

Mardi à la chapelle Sainte-Germaine : 

- à 18h40 : office des vêpres 

- à 19h00 : messe  

- à 19h30 : adoration eucharistique 

Vendredi à la chapelle Sainte-Germaine : 

 - à 8h40 : office des Laudes 

 - à 09H : Messe 

Secrétariat fermé les trois premières semaines d’Août  


